



# Álvarez Máynez propone debate sin teleprompter

En Movimiento Ciudadano, su precandidato, Jorge Álvarez Máynez, acudió al Instituto Nacional Electoral para solicitar que haya un debate por semana entre los candidatos a la presidencia y no solo los tres que había fijado.

Comentó que el objetivo es que la gente compare sin teleprompter.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1994?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1994&authkey=!AJblfjHDdWZt48E&ithint=video&e=qXVk2z>